



以前は頻繁に行っていた熊本の代表的な観光地の阿蘇。最近は仕事でしか通っていませんでしたが、まとまった時間が出来たので久しぶりに子供を連れてドライブに行きました。

車を走らせていると、さまざまな展望所を通過します。これまでどこかの展望所にゆっくりと寄り道したことはなかったのですが、今回は天気も良く、爽快な阿蘇山を堪能しようとする展望所に寄ってみることにしました。

寄り道した展望所は「西湯浦園地展望所」です。この展望所は最近TVでもよく取り上げられている話題のスポットだそうです。（私はTVをあまり見る方ではなので後日インターネットで調べましたが。）

右の写真でもご覧いただけるようにこの展望所の特徴はなんといっても外輪山からカルデラに向かって突き出した天空を思わせるところです。行ってみたら分かるのですが、未舗装の遊歩道約300mを歩き、一番先の展望所が近づいてくるにつれて、まるで空を飛んでいるかのような錯覚に陥るくらいの眺めが広がってきます。私自身、恥ずかしながら足がすくんでしまいました（苦笑）。ちなみに愛犬も連れて行ったのですが、愛犬も足がすくんだのか、いつもははしゃぎ回っているところをこっちをみて一步も動こうとしませんでした（笑）。

草原アートも魅力的でこまめに手入れされているのがわかります。管理者の方にお話を聞いたところ、入場者は年々増えているようで、近々、この眺めをたくさんの方に提供出来るように道路舗装や改修を検討されているそうです。何年後になるか分かりませんが完成したらもう一度行ってみたいですね。入場料は大人300円の低料金（中学生以下は無料）なのですが、赤字覚悟でたくさんの方に見てほしいとの強い思いでやっていくそうです。

私が行ったのは10月初旬ですが、12月頃から冬季休業（道路凍結のため）に入るそうなので、春先にお時間がある方は行ってみてください。

